

Saez : Le petit prince du rock - 1/1

A l'occasion de la sortie d'un nouvel album début 2003 et de la diffusion d'un concert de la tournée God Bless sur M6 en janvier, retour sur les débuts du phénomène du rock français, le groupe Saez..

En premier lieu, je tiens d'abord à signaler que SAEZ est un groupe et n'est pas constitué d'une seule personne étant Damien même si celui-ci y tient une place de leader incontesté. Après l'album "Jours étranges", le groupe connut beaucoup de modifications et la formation pour le double-album "God Bless - Katagena" est la suivante:

- Damien: chant, guitare et piano..
- Antoine: Pianiste et un peu de guitare..
- Franck Panh: Guitariste..
- Maxime Garoute ou Clive Deamer: Batteur..
- James Eller, Chris Taylorou Jérôme Godet: Bassiste..

Après un premier album intitulé "Jours étranges" qui révéla SAEZ au grand public avec le single "Jeune et con" qui passe encore sur nos ondes (il passe même plus que les derniers singles comme "Solution"), Damien a révélé un talent d'écriture et de composition extraordinaire sur le deuxième opus qui ne rencontra pas un franc succès commercial mais qui est un disque indispensable car vraiment abouti.. SAEZ passe du rock énergique à la ballade mélancolique, de la techno à la simplicité du piano.. Pour moi et pour beaucoup, cet album est bien meilleur que le premier (déjà superbe) et restera surement un des meilleurs..

SAEZ a assuré une tournée certes un peu retardée (à cause de problèmes au sein du groupe) fin 2002. J'ai eu la chance de le voir à Dijon! Ce ne fut malheureusement pas son meilleur concert à cause du temps limité en raison du festival.. Mais j'ai pu remarquer sa puissance en live comme jamais je n'en avais vu!! Quand je lis un peu partout que Damien se la péte franchement sur scène, ça me révolte!! Connaissez-vous beaucoup de groupes qui interprètent avec autant de classe des nouvelles chansons sur scène comme "Défoncé-Défonce moi"?? Moi pas en tout cas..

Pour conclure, en attendant avec impatience la diffusion du concert du Zénith à la télévision et la sortie du prochain album qui comprendra des titres comme "Défoncé-défonce moi", "Et ton cinéma" ou encore "A bout de souffle", je pense qu'il est temps de réécouter les plus beaux morceaux que le rock français porte aujourd'hui dans son coeur, c'est à dire les morceaux de SAEZ...